

Pressemitteilung

Berlin, 12.02.2019

BVFK und VRFF unterzeichnen Kooperationsvertrag

Der Bundesverband der Fernsehkameralleute (BVFK) e.V. und die Mediengewerkschaft VRFF haben am 9. Februar 2019 in Berlin einen Kooperationsvertrag unterzeichnet. Für den BVFK unterschrieb diesen der 1. Vorsitzende, Frank Trautmann und für die VRFF Roland Kuhne, Vorsitzender der VRFF-Betriebsgruppe Freie Produktionswirtschaft.

Damit soll nun die im Mai 2018 erlangte Tariffähigkeit des BVFK mit Leben erfüllt und gleichzeitig eine Grundlage dafür geschaffen werden, als Tarifpartner auftreten und gemeinsam Verhandlungen führen zu können.

Kurzfristig werden beide Partner Strategien entwerfen, um die Zusammenarbeit von Beginn an tatkräftig und zielorientiert zu gestalten.

Mit der Gewerkschaftskooperation strebt der BVFK den Abschluss von Tarifverträgen für Fernsehkameralleute an, um flächendeckend das Honorarniveau auch als die Orientierung für die Rechnungssteller zu erhöhen.

Frank Trautmann: „Unser Verband hatte nach dem Beschluss der Tariffähigkeit durch die Mitgliederversammlung im vergangenen Jahr nach Partnern und Wegen gesucht, mit denen wir das Thema praktisch umsetzen können. Wir freuen uns, diese nun in den Kollegen der VRFF gefunden zu haben und auf die gemeinsame Zusammenarbeit mit ihnen“.

Mit dem Zusammengehen zwischen BVFK und VRFF untermauert der Bundesverband der Fernsehkameralleute auch noch einmal die Kernidee seines diesjährigen Jahresmottos „Solidarität – gemeinsam stark!“. Dieses stellt die logische Konsequenz aus den Themen der letzten beiden Jahre dar: 2017 „Der BVFK verhandelt und in 2018 „Der BVFK wird tariffähig“. Damit sendet der Verband auch noch einmal ein wichtiges Signal an seine Mitglieder.

Die Unterzeichnung der Kooperationsvereinbarung fand im Rahmen des [Berlinale-Infobrunchs von BVK und BVFK](#) statt.

Pressemitteilung

Berlin, 12.02.2019

Pressekontakt

E-Mail: presse@bvfk.tv

Telefon: +49 – 30 - 208 47 64 50

Homepage BVFK: www.bvfk.tv

Der Bundesverband der Fernsehkameraleute, kurz **BVFK**, ist ein unabhängiger Verband von TV-Kameraleuten und setzt sich für die Interessen des Berufsstandes der Kameraleute, Kameraassistenten, Kranschwenker und Kamera-Remote-Operators bei Sendern, Produktionsfirmen und Politik ein. Der BVFK gründete sich 2009 auf Initiative von freien Kameraleuten. Die stetig wachsende Zahl an Mitgliedern in einem bundesweiten Verband ist ein sichtbares Zeichen für die Notwendigkeit einer Interessensvertretung.